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七 夕

山は彩、ドレスアップ。
鈴木孝芳

短冊に、願い事を書いて、笹に
飾りました。笹全体の飾りは、
みんなで協力しました。上手く
出来て良かったです。
コロナが納まります様に！

柘植慎志

今年の七夕は、藤本さんのお宅
から笹を頂き、とても立派な七夕
飾りができました。利用者様と職
員で作業を分担し笹飾りを作っ
たり飾ったり、お願い事を書いた
りしました。当日願いが叶った利
用者様もみえましたよ！
みんなの願い事が、全部叶いま
す様に☆

生活介護 樋口雅子

子供達家族が、いつまでも元気で
あります様に！
懸賞が当たります様に！
コロナが、一日も早く納まります様に！

越美恵



コロナ～喫茶～

花火大会

第2、第4水曜日に行われている喫茶の時間にも感染症に注意しながら行っています。
いつもはホールで自分で注文し、ボランティアさんに飲み物、食べ物をもらっているのですが、密になる
とのことで事前に注文し、居室に職員が運んで飲んだり食べたりしてもらいます。
皆で集まってワイワイ出来ないのも悲しいのですがなによりボランティアさんに会い、話をしたりすること
が出来ないのも悲しいことです。
今回写真を取ることが出来ずすみません。
早く感染症も沈静化し、以前の様に喫茶の時間がおくれる事を楽しみにしております！

生活介護 内藤 賢一

9月11日の夜に職員、利用者さんで花火大会を行いました
。
利用者さんは目をキラキラさせながら手持ち花火を一緒に見
つめていました。
施設内駐車場では筒の大きな花火が上がりみなさんを大い
に盛り上げました。

コロナウイルス感染症が蔓延しているので利用者さんはマスク
を着け、間隔を開けてみていました！



コロナ～来所時～

日頃より、当法人の事業につきまして皆様よりご協力を賜り感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症がなかなか終息しない状況ではありますが、皆様方も日々の生
活の中で、いろいろな対策をされていることと存じます。
光の家では春先の緊急事態宣言が出される前から、利用者の皆様方への感染を防ぐため
に、施設内外において様々な予防策を講じてまいりました。
今回は、施設の玄関先での取り組みについて、ご紹介させていただきます。

①手洗いの義務化
玄関自動ドアの前に手洗い場を作りました。
感染予防の第1に手洗いが重要との観点から、施設職員はもとより、来所される利用者の
ご家族様、業者や来客の方々などに手洗いの励行をお願いしております。

②検温の実施と氏名・体温・来所時刻・用途の記入
37.5度以上の発熱のある方の立ち入りは、お断りしています。
氏名の記入につきましては、後日感染症の発生があった場合に、感染者との接触があった
かどうかなどご連絡を差し上げる場合も想定されますので、お願いしております。

③マスクの着用
ご利用者様やご家族の皆様にはご不便ならびにご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解とご
協力を賜りますようお願い申し上げます。

法人本部 水島 明美



なかなか感染症が収まらず感染対策でみなさん窮屈な思いをされていることと思います。
利用者さんのストレスを少しでも軽減できるよう様々な催しをしています。
ご家族の方、ボランティアさんに少しでも早くいつも通りお会いできることを願います！！！
また今回は写真が少ないものになってしまいました。 申し訳ありません。

編集長 内藤 賢一
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利用者さんの様子や行事の雰囲気を伝え
る意図で、写真の掲載を多くしています。写
真の掲載を希望されない方はお申し出くださ
い。

個人情報の取り扱いについて

今後の行事予定

感染症対応の為、今までと同じ様
に行事を行う事は難しいのですが
利用者様に楽しんでいただけるよ
うに、工夫凝らしていきたいと思い
ます！

利用者健康診断 リモート回診

今までは病院の先生が来て下さり、受診を行うことが出来ましたが感染症の拡大とともに来
ていただくことも難しくなりました。そこで光の家ではスカイプを使用しパソコンで遠隔受診（リ
モート受診）しています。
最初は試行錯誤で慣れず時間がかかってしまうこともありましたが今では機材の故障がない
限りスムーズに終わることが出来ます。

健康診断も行うことが出来ました。施設で採血、血圧測定等行い病院へ行き聴診やレン
トゲンなどを行いました。
今まで通りの生活が送れない中でも健康に気を付けて異常時にはすぐに対応していきたいと
思います。

愛知県理容生活環境組合様よりタオルの寄付を頂きました。
お礼申し上げます。


